

PlantaDoce.

Sala de espera

Unión entre la farmacia hospitalaria y el paciente de AR

La compañía biotecnológica Galapagos ha puesto en marcha ReFHuerza, un proyecto que tiene como objetivo identificar y dar visibilidad a las necesidades no cubiertas en relación a la artritis reumatoide.

PlantaDoce
23 abr 2021 - 05:00



ReFHuerza, un proyecto para mejorar la relación entre la farmacia hospitalaria y el paciente de artritis reumatoide (AR). La compañía biotecnológica ha puesto en marcha esta iniciativa con el objetivo de identificar y dar visibilidad a las necesidades no cubiertas, tanto del profesional como de los pacientes con artritis reumatoide (AR), desde la perspectiva de la farmacia hospitalaria (FH).

Esta acción permitirá diseñar proyectos de valor añadido conjuntamente con la farmacia hospitalaria y cuenta con el aval de la Sociedad Española de Farmacia

1/2

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/union-entre-la-farmacia-hospitalaria-y-el-paciente-de-ar>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Hospitalaria (Sefh).

ReFHuerza cuenta con un equipo de 18 miembros, jefes de servicio de farmacia hospitalaria y farmacéuticos hospitalarios, de quince hospitales de toda España. Estos profesionales serán los encargados de llevar a cabo un análisis cualitativo de las necesidades actuales, basado en su experiencia y su trato con el paciente.

Para Miguel Ángel Calleja, jefe del servicio de farmacia del Hospital Virgen Macarena de Sevilla y expresidente de la Sefh, se trata de una iniciativa que “dotará de más herramientas a los farmacéuticos hospitalarios en el abordaje del paciente con artritis reumatoide”.